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老城改造使我市焕然一新，市区也变成了花的
海洋，各色鲜花争奇斗妍，有市民自豪地说：“我们
城市晚上有亮化，白天有鲜花，全天都是美丽的。虽
然时令已是初秋，但我们期待下一个花期。”

图①吉鹤广场转盘鲜花构成美丽街景图①吉鹤广场转盘鲜花构成美丽街景。。图②图②
劳动公园鲜花相映成趣劳动公园鲜花相映成趣。。图③吉鹤广场各种鲜花图③吉鹤广场各种鲜花
错落有致错落有致。。图④海明路的千屈菜美丽大方图④海明路的千屈菜美丽大方。。图⑤幸图⑤幸
福北街的龙葵妖娆别致福北街的龙葵妖娆别致。。

图说老城新貌之

花 开 满 城
●本报记者 李晓明 马彬 文/摄

走进白城·中农国际农副产品批发市
场项目现场，一幢幢高楼在阳光的照耀下
十分显眼，已经建成的市场大棚和栋栋商
铺、高耸气派的办公大楼、各个领域的专
业人才……各种元素均汇聚于此，似乎象
征着这个项目美好的前景与未来，我市北
部新崛起的一颗明珠正在发光发亮。

在项目设计之初，我市便做了详细
的市场调研和项目规划，在周边县、市和
全国范围内进行大面积招商和培植市
场，成立了商业管理公司进行市场管理、
培育和维护，进行物业管理服务、市场培
育服务和宣传推广服务，以严谨的思路
和善于学习的态度为项目建设打下了坚
实的基础。

白城·中农国际农副产品批发市场是
省、市两级政府重点招商引资项目，市、区
两级政府重点推进项目，由天津大东阳集
团投资建设,总投资15亿元，占地475亩，
总建筑面积37万平方米，于2017年6月
开工建设，市场内设八大中心，即市场管理
中心、市场交易中心、电子商务中心、同城
配送中心、食品质量安全检疫检测中心、特

色产品会展中心、IC卡电子结算中心、仓
储冷链物流调度中心。

项目建设周期为4年，拟于2020年全
部完成。项目分三期完成，其中一期B地
块为农产品市场主要交易区，主要业态有
水果蔬菜、粮油副食、干调干鲜、水产肉
类、冻货冻品、农资种子等批发业务，业
态配套有仓储冷链、物流配送、餐饮、休
闲娱乐、汽修汽配等。一期市场交易B4
地块于2017年开工，拟于2018年底完成
并投入试营业。2018年建设B1、B2、B3地
块，总面积约9.3万平方米，到2019年底B
地块项目将全部营业运营。

市场内部交易业态涵盖蔬菜批发、精
品蔬菜零售、冻货冻品批发零售、外部临街
门市与高档住宅、客运分站、二手车市场，
形成了浓厚的商业氛围。冷库、平散货交易
区、商品冷藏保鲜、大宗货品、地产菜的快
速交易、外部临街门市、商贸物流内陆港、
不与市场内部业态冲突的各种灵活自由业
态、水果交易区，各个交易业态在项目设计
图纸上已被勾勒出轮廓。项目以农副产品
为主营业态，集批发、零售、酒店、餐饮、会

展、居住多功能一体，是蒙东吉西北的主要
农副产品集散地。

项目建成后，可容纳业户2000个，拉
动近万人就业，可实现年交易额30亿元，

年纳税额将达3000万元以上，将成为目前
吉林省最大的农产品批发市场，助力形成
白城市北部新的大型商业圈，助力我市经
济更好更快发展。

努力打造全省最大农产品批发市场 助力形成我市北部新的大型商业圈

白城·中农国际农副产品批发市场项目蓄势待发
●本报记者 李政孚

图
为
已
建
成
的
中
农
市
场
大
棚
。本
报
记
者
刘
冠
男
摄

本报讯（记者李政孚）8月6日至7日，省人
大常委会副主任张焕秋带领视察组来白，就加
快现代农业“三大体系”建设、争创农业现代化
排头兵工作进行视察。

市人大常委会主任葛树立，市人大常委会
副主任、洮北区委书记何野平，市政府副市长张
国华陪同视察。

张焕秋一行先后深入到洮南洮之宝电子商
务有限公司、吉林雏鹰农牧有限公司、吉林金塔
实业（集团）股份有限公司、吉林梅花氨基酸有
限责任公司等地进行实地踏查，并召开座谈会，
听取相关工作汇报，并与部分人大代表和企业
代表座谈。

省人大常委会委员、省人大农委主任委员
车黎明主持座谈会。葛树立首先对视察组的到
来表示欢迎，并简要介绍了我市经济社会发展
情况。张国华和洮南市政府主要负责同志分别
汇报了白城市和洮南市加快现代农业“三大体
系”建设、争创农业现代化排头兵工作情况，视
察组一行还同与会人员进行了深入座谈交流。

张焕秋在讲话时指出，白城作为农牧业城
市，近年来发生了翻天覆地的变化，市委、市政
府把生态建设、脱贫攻坚、老城改造、经济发展
作为重点工作来抓，取得了显著成效。相信在未
来，白城市一定会取得更大更好的成绩。

就加快“三大体系”建设，张焕秋强调，要加
快现代农业产业体系建设，立足地域特色，深挖
优势内涵，科学谋划布局，充分利用丰富的粮食
资源，扩大农牧产业化规模，做大做强独具白城
特色的农牧产业。要加快现代农业生产体系建
设，突出白城土地面积辽阔和人均耕地占有量
大的优势，加强基本农田水利建设，推动集约
化、规模化生产，提高农业生产水平，增强抗风
险和市场竞争能力。要加快现代农业经营体系
建设，坚持个性化发展，瞄准前沿技术，打造地
域特色品牌，充分利用合作社、电商等特色营销
模式，突破地域空间限制，推介白城，营销白城，
积极构建大农业发展格局，加快实现农业大市
到农业强市的转变。

市人大、市直相关部门和相关企业负责同
志，洮南党委、人大、政府主要领导及洮南市直
部门相关负责同志陪同视察。
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本报讯（记者姜宁）8月7日，由司法
部党组成员、副部长赵大程，司法部计财
装备司司长孟宪军，司法部基层司巡视员
孙中平组成的调研组来白，就我市司法行
政工作进行调研。

省司法厅党委书记、厅长张毅，省司
法厅副厅长禹治洪；市长李明伟，市政府
副市长、公安局长刘磊陪同调研。

调研组一行先后深入到镇赉县莫莫
格蒙古族乡司法所、镇赉县五棵树镇司法
所、镇赉县司法局，以及白城市司法局经

开区分局幸福司法所进行实地调研。调研
组边走边看，认真听取了白城市、镇赉县
司法局有关情况的介绍，详细了解了我市
公证工作、法律援助工作、律师工作及基
层法律服务工作的开展情况。

赵大程指出，白城市司法行政工作在
市委、市政府的领导下，有作为、有形象、
有希望，并且敢于面对困难，积极克服矛
盾，取得了良好的工作成效。各级司法部
门要按照十九大精神和习近平新时代中
国特色社会主义思想，在依法治国中，把

司法工作大踏步地向前推进，更好地适应
经济社会需要。

赵大程强调，司法所是基层法治建设
的重要组成部分，要采取制度措施、经费保
障措施、人员培训措施，进一步强化工作职
能，服务人民群众，更好地为地方经济发展
作出贡献。要加大法律人才的培养和引进，
鼓励和引导更多的法律服务工作者积极加
入到公共法律服务的队伍中来，把公共法
律服务的资源输送给更多的人民群众，用
法律更好地维护群众的合法权益。

司法部调研组
来白调研司法行政工作

本报讯（记者冯可欣）8月8日，吉林省卫计委副主
任、农工党吉林省委主委秦海涛一行来白，支持推动我市
软环境建设，助力白城经济健康发展。

市委书记庞庆波在白城宾馆会见了秦海涛一行。庞
庆波首先代表市委、市政府对秦海涛一行来白表示热烈
欢迎，并向农工党吉林省委长期以来对白城的大力支持
表示感谢。庞庆波希望农工党吉林省委积极参与白城软
环境建设，共同探索打造更优营商环境，促进白城经济社

会实现振兴发展。
市委常委、市委秘书长姜波，市政协副主席、农工党

白城市委主委马靖然参加会见。
姜波与吉林省政府参事、农工党吉林省委驻会副主

委李其春共同签订了《农工党吉林省委促进白城营商环
境优化工作机制》。

在随后召开的座谈会上，姜波详细介绍了我市基本
情况。他说，近年来，白城一直致力于“四项重点工作”，各

项工作都取得了一定成效。今后，希望农工党吉林省委一
如既往地支持白城发展，提高双方合作层次，帮助破解发
展难题，共同推进白城经济又好又快发展。

秦海涛表示，白城发展目标明确，发展势头强劲，发
展成效明显。当前和今后一个时期，农工党吉林省委一定
更加支持白城发展，更加助力白城软环境建设，为白城经
济社会发展倾尽全力。

市软环境办相关负责同志参加活动。

我市举行农工党吉林省委
促进白城营商环境优化工作座谈会

本报讯（记者冯可欣 见习记者张芙）8月7日至8日，
嘉兴市政协副主席、党组成员朱静琦带领考察组来我市
考察，市政协副主席符文、任长忠，市政协秘书长杨立忠
陪同考察。

考察组一行先后深入吉林梅花氨基酸有限责任公
司、吉林四季盛宝纺织有限公司、白城市农业科学院、大

安市机车博物馆、大安市嫩江湾国家湿地公园等处，进行
实地考察。

在白城市—嘉兴市对口合作工作座谈会上，与会人
员观看了白城市宣传片；市发改委相关负责同志介绍了
我市经济社会发展、资源条件、发展优势等有关情况。朱
静琦对白城经济社会发展取得的成绩给予了高度评价，

并表示，白城在医药产业、纺织服装产业等方面取得了可
喜的成绩，非常值得嘉兴学习借鉴，希望通过此次考察进
一步加强双方交流合作，共创美好未来。

符文主持座谈会并对考察组一行表示欢迎，他希望
考察组为白城经济社会和政协工作发展提出宝贵建议，
希望发挥两地政协力量，加强两地资源共享，共同推动两
地经济社会发展。

会前，市政协主席张馨在白城宾馆会见考察组一行。
市委常委、市委秘书长姜波，市政府副市长吴东文，市政
协副主席符文，市政协秘书长杨立忠会见时在座。

嘉兴市政协考察组来我市考察

本报讯（王桦 陈宏志 记者张风）
8月8日9时30分，白城市中级人民
法院第一公判庭依法公开开庭审理白
城市生态新区原党委书记、生态新区
建设领导小组办公室原主任陈立羽受
贿、单位受贿、贪污一案。白城市人民
检察院派员出庭支持公诉，被告人陈
立羽及其辩护人到庭参加诉讼。

白城市人民检察院指控：2004年
至2017年间，被告人陈立羽在担任白
城市水利局党委副书记、副局长、白城
市引嫩入白工程建设管理局局长、党
组书记兼引嫩入白工程开发有限公司
董事长、总经理、白城市生态新区建设
领导小组办公室主任、生态新区党委
书记期间，利用职务之便，非法收受款
物共计人民币960万余元、美金3万

元；以单位名义向施工单位索要人民
币共计816万元，用于处理单位费用，
并为他人谋取利益；侵吞单位财务，价
值90.439万元。应当以受贿罪、单位
受贿罪、贪污罪追究其刑事责任。

庭审中，公诉机关出示了相关证
据，被告人陈立羽及其辩护人进行了
充分质证，控辩双方在法庭的主持下
充分发表了意见。被告人陈立羽在最
后陈述中表示认罪、悔罪，并请求法庭
从轻判处。

白城市部分人大代表观察了庭
审。市纪委、市监委组织市直部分部门
主要领导和纪委监委机关部分党员干
部，市中院组织部分干警旁听了庭审，
进行警示教育。

案件将择期宣判。

陈立羽贪污受贿一案一审开庭
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